

Nuit Blanche

Installation « L'Odyssée des Quatre »

Pour une seconde édition, l'Eglise Saint-Nicolas fait sa Nuit Blanche, le 1er juin à La Frette-sur-Seine.

DEC et PTK, artistes frettois délivrent un message universel, ouvert à tous. Leur installation « L'Odyssée des Quatre », lumineuse et

immersive, sera en accès libre dès 21h00 et jusqu'à minuit. Chacun pourra venir découvrir l'univers raconté qui respecte le lieu tout en lui attribuant une dimension audiovisuelle le temps d'une illusion de quelques heures à peine...

Alors que le jour décline au cours de cette Nuit Blanche, une autre Lumière diffuse s'installe.

Des nuages re-dessinent les contours des lieux, engageant à une autre odyssée, peut être introspective, où le questionnement a tout autant d'impact que la réponse...

Des hymnes acathistes se propagent dans différentes langues. Ce sont des chants, d'origine byzantine, que l'on écoute debout, composés au VIIe siècle de notre ère, en l'honneur de la Vierge, à la fois poème et méditation sur son mystère. Quatre hommes en ont témoigné. Des totems d'envergure comme des entités pensantes s'invitent dans l'église illustrant leur message.

Les artistes plasticiens, DEC et PTK proposent une lecture atypique de l'édifice, résonnant avec nos propres cheminements, à cette heure où les chaos nous bousculent.

Le voyage proposé ne répond pas aux questions, il les multiplie. Mais après tout, n'est-ce pas cela le véritable dessein de chacun sur terre : un être « en quête » si ce n'est un être « croyant »...

Tant qu'on cherche en soi et en l'autre, rien n'est fini. Le Tout reste possible...

Que votre échappée soit belle et libre !

